

推進委員会NEWS

発行責任者 委員長 南部 幸博

ボウリング大会大成功！！ 3日間で176名がチャレンジ

会員還元策第2弾ボウリング大会は、下記の通り盛大に開催し大成功を収めました。お忙しい中をご協力頂き本当にありがとうございました。第3弾も近く開催いたしますので、お楽しみにお待ちください。それでは今大会3日間の成績を発表いたします。紙面の都合上、全部載せることが出来ないことをご理解ください。

12日 優勝 団体 熊本製粉Bチーム	2位 熊本市職Bチーム	3位 熊本市第一市職
(水) 個人 熊本製粉 松村さん	2位 NTTネオ九品寺A 荒木さん	3位 熊本製粉 中村さん
14日 優勝 団体 NTTネオ九品寺A	2位 弘乳舎Bチーム	3位 全農林二の丸A
個人 弘乳舎B 栗原さん	2位 NTTネオ九品寺 大久保さん	3位 NTTネオ桜町 福田さん
16日 優勝 団体 熊本市職Aチーム	2位 熊本市職Bチーム	3位 NTT熊本支店アソシエ
個人 熊本市職B 上村さん	2位 熊本市職A 田中さん	3位 NTT熊本支店 井上さん

熊本製粉Bチーム



NTTネオ九品寺Aチーム



熊本市職Aチーム



熊本製粉 松村さん



弘乳舎 栗原さん



熊本市職 上村さん(写真中央)



NTT 労組ネオメイト桜町分会

全班長研修会で「多重債務」を学習

10月5日、新年度の班長研修を開催し、ろうきん水道町支店より石原氏を招き、「しあわせ創造運動」の多重債務研修を行いました。37名の参加者は熱心に利息制限法や出資法、ブラック情報や開示の仕方、サラ金を使えなくする方法を学ぶことが出来ました。30分と限られた時間で質問時間の確保が出来ずに少々残念でした。石原氏夫婦には何回となくサラ金からDMが届くそうですが、参加者の班長さん達には届いてなく個人情報が流出していないと言う事であり、ひと安心です。(原稿・写真は鎌水分会長)



10月11日から久保田新支店長誕生！！



(早速ボーリング大会で挨拶する久保田支店長)

10月11日より水道町支店の支店長が石原から久保田に変わりました。なにぶん久しぶりの店舗でかつ、県のろうきんを牽引する支店ですので、プレッシャーも感じていますが精一杯頑張りますので何卒宜しく御願い致します。